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№２２２８ 第２０回例会 ２０１１．１２．１ 小雨 

点鐘 １８：００ 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

今夜は久し振りの夜間例会です。そして指名

委員会も行われます。次々期の会長及び、次期

の理事の選出を致します。 

さて早くも今日から師走に入りました。こん

な一句をご存知でしょうか。 

「市に入りてしばしこころを師走かな」素堂 

山口素堂は江戸初期の俳人で、あの名句「目に

は青葉やまほととぎすはつがつお」の作者であ

り、甲斐は北巨摩の生まれで幼年期に甲府に移

り住む。生家は造り酒屋を営む裕福な家庭に育

つも、２０歳にして弟に家督を譲り、以降学問

と文芸の道を歩む。 

延宝 3年（1675 年）当時まだ無名の松尾芭蕉

と接し、その親交は芭蕉が歿
ぼっ

するまで続きまし

た。豊かな教養と洗練された趣味、文人として

その生涯を全うしたそうです。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 
皆さん今晩は。富津中央ロータリークラブ細則の

見直しを進めていることを先週報告しました。見直

し案を何人かの人に見ていただきましたので変更

のポイントだけを報告します。 

① 役員および理事の選出に関し、会場監督

(SAA)は指名委員会後の 1 週間以内に次年度の

理事会が選出することになっておりますが、見直

し案では、会場監督も指名委員会でほかの理事

と一緒に選出することとしている。 



 

 

② ４大奉仕となっている奉仕部門を５大奉仕とし

て新たに新世代奉仕部門を加える。 

③ 委員会の名称を簡略化する。 

以上が主なポイントで、その他文言の訂正、追加

はありますが、今迄の細則の内容を変更するもので

はありませんのでこの場での報告は省きます。後程

の指名委員会で皆さんのご意見を確認し、そのうえ

で更に詰めたいと思います。 

報告事項 

１．君津ＲＣより例会変更のお知らせ 

  ①12 月 19 日 18:00～ ホテル千成、家族夜間

例会のため 

  ②12 月 26 日 休会 定款に基づく 

２．国際ロータリー理事会指名委員会の報告 

  2012 年 1 月 1 日までに異議がなければ、埼玉

東ロータリー北清治氏を唯一の 2013-2015 の RI

理事として指名する。 

３．台南西区扶輪社より会報受領 回覧 

 

誕生祝 

 

榎本守男 昭和２５年１２月３日 

 

 

三枝一雄 昭和７年１０月１２日 

 

 

委員会報告  

クラブ管理運営委員会 

高島治雄 親睦担当部長 

 

忘年家族会について 

日時  12 月 22 日（木） 午後６時点鐘の例会後 

場所  「いち川」 

会費   未定 

 

誕生一言 

三枝一雄 会員 

 

今日は二か月遅れの誕生日を祝って下さって有

難うございます。これは私の欠席が長かったせいで

ご迷惑をおかけしました。プレゼントは既に頂いて

あります。 

私は昭和７年１０月１２日の生まれで７９歳となりま

した。私には一郎という２歳上の兄がおりましたが、

私が生まれる少し前に「疫痢」という病気で突然死

んでしまいました。すでに生まれる前から私は二郎

という名前を貰っていたのですが、急遽一雄に変

更されてしまいました。何でも生命判断か字画云々

で三枝家では一郎、二郎というのは短命で良くない

らしいのです。父はそんなことは気にしなかったよう

ですが、兄を無くした為周囲の意見に従ったとのこ

とです。 

おかげさまで今日まで健康に過ごしてこられまし



 

 

た。せっかく長命を願ってつけられた名前に感謝し

てもうしばらくロータリーにお世話になりたいと思い

ます。今後ともよろしくお願いします。 

 

榎本守男 会員 

 

本日は誕生祝いを頂き有り難うございます。昭和

２５年１２月３日生まれですから２日後に６１歳になり

ます。入会して３０年になりますが、未だに年齢が下

から５番目です。しかし、在籍年数からすると上から

４番目になりました。 

最近、振り返ることが多くなりましたが、広島気質

の「外へ 前に」の精神でこれからも進みたいと思っ

ています。 

 

ニコニコ BOX  

刈込一弥 親睦担当委員 

三枝一雄 ①誕生祝いを頂いて 

②小野会長が私より俳句に詳しく感服 

榎本守男  誕生祝いを頂いて 

高橋裕之  大型自動二輪免許に合格 

千葉一利  ① ある大会（？）で優勝して 

        ② 「ロータリーの友」川柳が掲載さる 

             

（*^_^*）情報 

「ロータリーの友」入選の俳人・柳人 

稲畑汀子選  

 やはらかき土となりゆく春の霜 

三枝一雄 

遠藤しげる選 

毎度だが期待している新内閣 

千葉一利 

 

出席報告 

山田昌雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/20 17 3  85.00%

前回 20/19 15 4  78.95%

 

 

指名委員会報告 

志波 克 委員長 

2011 年 12 月 1 日開会の指名委員会において、

次々年度および次年度の役職候補者を次の様に

指名しましたので報告いたします。 

次々年度会長 候補  須藤 隆 

次々年度幹事 候補  山田昌雄 

次 年度会計 候補  大網庄一郎 

次 年度理事 候補  山田昌雄 

 〃  〃  〃   刈込一弥 

 〃  〃  〃   佐藤信泰 

 

年次総会報告 

小野恒靖 議長 

2011 年 12 月 1 日開会の年次総会において、指

名 委 員 会 よ り 報 告 の あ っ た 新 役 職 候 補 者 の       

承認を求めた所、全員が承認され、新役職者は次

の様に決定した。 

次々年度会長  須藤 隆 

次々年度幹事  山田昌雄 

次 年度会計  大網庄一郎 

次 年度理事  山田昌雄 

 〃  〃    刈込一弥 

 〃  〃    佐藤信泰 

 

次年度理事会報告 

高橋裕之 次年度会長 

本日の次年度理事会において、次年度 SAA を

原田雅式会員と決定しました。 

 

 



 

 

新役職者決定祝賀懇親会 

 

 

 

 

著名ロータリアンその一言  

小野恒靖 会長 

― ロータリーとは ー 

＊「古くから在る道徳観念を現代社会に実践しよう

とするものである」・・・・・ポール・ハリス 

＊｢ロータリーは親交を作るものであり、人を作るも

のである｣・・・・・・・・・・・・ハーバート・テイラ 

＊「己の欲せざる所を人に施す勿れ、という道徳観

念である」・・・・・・・・・・・ハロルド・トーマス 

＊「職業を通じて、社会や国や人類に貢献したいと

いう人生観であり、哲学である」・・松本健次郎 

＊「友愛と奉仕に生き甲斐を感ずる者の集まり」 

                  ・・・直木太一郎 

＊「隣人を愛すること」・・・・・・・・今田  恵 

＊「奉仕こそ我が人生」・・・・・・・星野行則 

＊「世の寂しさへの慰め、知らん顔しないで、自分

も参加すること」・・・・・・・・・・・笹部  誠 

＊「自由と平等を二本柱とし、愛を旗印とすること」 

          ・・・・・・・・・・・安野譲二 

＊「火吹き竹。善意の火をかき立て風を送って大き

く燃え上がらせる」・・・・・・…・大津篤造 

＊「ロータリーは人を作る。ロータリーは人生の詩で

もある」        ・・・・・・・・佐藤千壽 

＊「人間の心の中に同居している悪魔と天使のバラ

ンス作り」       ・・・・・・・・平島健次郎 

＊「陰徳陽報」     ・・・・・・・・菅野多利雄 

―さて貴方に近い心情はどちら（編者）－ 
 

 

グラスアート 「メタモルフォーシス」 

H16*W11*D8 cm  佐藤信泰 


